



たきおっ子



プール開き～御船町スポーツセンターにて～

本校プールの老朽化に伴い、6月16日から、御船町スポーツセンターのプールで水泳の授業を行っています。施設の休館日の月曜日に使用させていただき授業を実施しています。町が貸切ったマイクロバスで移動します。実施期間は、9月29日までです。本校以外にも高木小も使用します。2日には、子供達が安全に安心して水泳の授業に臨めるよう、両校の職員に対して、使用に関する説明会が実施されました。授業には、本校職員だけでなく、スポーツセンターの職員の方々や御船町教育委員会の方々もプールサイドでの監視やプールに入ってサポートしてくださっています。

5年生「水俣に学ぶ肥後つ子教室」「集団宿泊教室」

6月19・20日に、5年生が水俣・芦北へ学習に行きました。「水俣に学ぶ肥後つ子教室」は水俣への正しい理解と差別や偏見を許さない心情や態度を育み、環境問題の解決に関わろうとする態度を育成することを目的とした県の事業です。また、あしきた青少年の家に宿泊し、マリン活動や海岸散策も行いました。友達と声をかけ助け合い、励まし合いながら自然と親しむ活動や集団生活のルールを守る姿がたくさん見られました。学校ではできない学びや体験の2日間でした。



不審者侵入を想定した避難訓練

6月13日(金)に、学校に不審者が侵入し緊急事態となったことを想定した避難訓練を行いました。当日は、講師として御船警察署から署員の方に来ていただき、防犯についてお話をしてくださいました。

不審者対策の合言葉「いかのおすし」を確認されました。「いかのおすし」は知らない人に「ついで行かない」「車に乗らない」「大声を出す」「すぐ逃げる」「知らせる」の頭文字を取ったものです。この合言葉を覚えておくことも、不審者から身を守る行動につながります。また、訓練を通して、我々職員は「不審者が侵入した際にどう対応するか」「職員(教室)間の連携の仕方」や「子供達を迅速かつ落ち着いて避難させるにはどうするか」など改めて確認することができました。



【裏面あり】